



Acomodaciones y Modificaciones con las Pruebas para los Estudiantes con Discapacidades

por C. Ward, M.A.T. revisado by Mary Lowery, M.S. CCC-SLP

Los estudiantes con discapacidades más que nunca reciben instrucción en las aulas de educación regular. La legislación en la mayoría de los estados estadounidenses requiere que los estudiantes con discapacidades sean evaluados igual a los estudiantes sin discapacidades. Por ésta razón las acomodaciones y las modificaciones con las pruebas tienen que ser hechas más frecuente para satisfacer las necesidades de éstos estudiantes.

Una "acomodación" es un ajuste en una actividad o situación que remueve una barrera presentada por una discapacidad para que los estudiantes tengan acceso igual a las mismas oportunidades disponibles a los estudiantes sin discapacidades. Cuando las acomodaciones son necesarias, ellas son listadas en el Plan de Educación Individualizado (IEP, por su sigla en inglés) o el Plan 504. Los estudiantes que tienen discapacidades y también requieren servicios de educación especial en adicción a las acomodaciones, también tienen ésta información listada en el IEP. Este plan detalla los tipos de servicios directos que los estudiantes recibirán y las metas de éstos servicios. Los estudiantes que tienen un Plan 504 no requieren servicios de educación especial. Ellos solo requieren cambios en las situaciones ambientales o instruccionales. Por ejemplo, un estudiante con un Plan 504 es muy posible a siempre sentarse cerca del maestro porque se distrae fácilmente.

No hay un límite al rango de acomodaciones que se puede listar en un IEP. Una acomodación no debe alterar el propósito esencial de la tarea pero en vez proveer una manera alternativa de enseñar o dar pruebas.

Algunas acomodaciones de examinación que son usadas comúnmente son:



Permitir tiempo adicional para completar la prueba.

Leer las instrucciones de la prueba verbalmente.



Repetir las instrucciones de la prueba si es necesario.

Pedirle al estudiante que repita las instrucciones en sus proprias palabras.



Hacer que el estudiante marque las palabras importantes en las instrucciones y/o preguntas.

Permitir que el estudiante tome la prueba en un ambiente grupal pequeño.



Permitir que el estudiante tome la prueba individualmente.

Permitir que el estudiante marque sus respuestas directamente en la forma de la prueba.



Proveer descansos frecuentes.

Dividir la prueba en varias sesiones.



Leerle las partes específicas de la prueba al estudiante

Permitir que el estudiante responda verbalmente en vez de escribir las respuestas.





Algunas veces la discapacidad de un estudiante requiere que modificaciones o alteraciones sean hechas a la prueba en sí. En otras palabras, el contenido de la prueba o la manera en que es administrada es alterada. Estas son algunas de las modificaciones comunes usadas en una prueba.

Estas son algunas modificaciones de prueba comúnmente utilizadas:



acceso a soporte de revisión ortográfica

Banco de palabras de opciones para respuestas a preguntas de examen



Número reducido de opciones de opción múltiple

uso de calculadora y/o recta numérica para exámenes de matemáticas



Preguntas reformuladas en un lenguaje más sencillo.

duración reducida de las pruebas opción de pasar/no pasar

Es práctica común que cualquier acomodación o modificación en una prueba sea consistentemente seguida en el aula escolar diariamente. Por ejemplo, si el IEP de un estudiante de tercer grado dicta que él/ella sea examinado a un nivel de lectura de segundo grado, entonces el estudiante debe ser enseñado y dado pruebas a un nivel de segundo grado en su aula escolar. Es importante de no sobre acomodar a cualquier estudiante. Un estudiante solo necesita acomodaciones o modificaciones para asegurar que su discapacidad no interfiera con sus oportunidades a ser exitoso en el aula escolar



Relacionados HH:

308 - What Is a 504 Plan?

157 - Everything You Wanted to Know About an IEP Meeting but Were Afraid to Ask

422 – Accommodations vs. Modifications: What's The Difference?

Recursos

Special Topic Area: Accommodations for Students with Disabilities. https://www.education.umn.edu/NCEO/TopicAreas/

Accommodations/Accom_FAQ.htm. Retrieved 4/27/05. Byrnes, MaryAnn. Accommodations for students with disabilities: Removing barriers to learning. https://www.findarticles.com/p/articles/mi_qa3696/is_200002/ai_n8887807/print.

Kessler, E. Examples of Accommodations & Modifications. SmartKids. Accessed 5/23/2023 from https://www.smartkidswithId.org/getting-help/the-abcs-of-ieps/examples-of-accommodations-modifications

Más Handy Handouts® GRATIS, visite www.handyhandouts.com